
 

Conseil de Quartier Croix Rousse Est et Rhône 

Questions écrites posées par des participants lors de l’AG du 27 mars 2012 :  
(et qui n’avaient pas été abordées en séance, faute de temps)  

- Par qui sont gérées les Berges du Rhône Rive Gauche (6ème) et celles de Caluire 
Rive Droite ? 
Comment entrer en contact avec VNF 
 
- Pourquoi n’y a-t-il pas de projet d’ensemble entre les projets 2012 (Bertone, 
Mattelon, Cdt Arnaud) ? d’harmonisation dans le choix du mobilier urbain ? de 
questionnement à long terme face aux demandes à l’étude (aire pédagogique 
Ecole Cdt Arnaud, réaménagement éventuel de la rue Dumont d’Urville)  
 
- Pourquoi n’y a-t-il pas de véritable projet et questionnement sur un parcours 
touristique entre les places citées plus haut, de la Soierie Vivante, au Musée des 
Canuts, etc…?  
 
- Pourriez -vous améliorer la visibilité de vos Forums sur Google ? plus simple à 
consulter et aussi améliorer la participation des nouveaux ?  
 
- Je m’inquiète de la « généralisation des silos à verre » annoncée. Même si c’est 
une possible demande, on sous-estime les nuisances sonores générées. 
 
- La Ville de Lyon s’était engagée pour demander au Grand Lyon la question de 
l’entretien des platanes sur la place Bertone (coupe de branches)  
 
- J’aimerais savoir combien la vogue rapporte exactement à la Ville et à 
l’arrondissement (location des emplacements, etc…) Et est ce qu’il ne pourrait pas 
être envisageable une baisse des impôts locaux pour les riverains qui en subissent 
les nuisances ?  
 

            



 


